

Artikel vom 17.02.2017

Nominierung des OB-Kandidaten

Erich Raff ist unser Kandidat



CSU nominiert Erich Raff zum Kandidaten für die Oberbürgermeisterwahl 2017

Der Ortsvorsitzende Andreas Lohde empfahl Erich Raff den Anwesenden als ehrlichen, integrieren und kompetenten Kandidaten. Raff will die Stadt weiter voranbringen und setzt dabei auf das Miteinander.

Mit 66 von 69 Stimmen wurde der ehemalige Kriminalbeamte und studierte Verwaltungsfachwirt von den Mitgliedern in den Wahlkampf geschickt.